



PEMERINTAH KABUPATEN SIAK
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
SMP NEGERI 1 MINAS

Jl. Yos Sudarso KM.32 Minas Barat, Kab. Siak Provinsi Riau

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GENAP TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Komponen	:	Layanan Dasar
Bidang Layanan	:	Pribadi
Topik / Tema Layanan	:	Dahsyatnya Keutamaan Bersyukur
Kelas / Semester	:	8 / Genap
Alokasi Waktu	:	1 x pertemuan (10 menit)

1. Tujuan Layanan -Peserta didik/konseli mampu mengetahui defenisi bersyukur -Peserta didik/konseli mampu mengetahui sikap positif dan negatif tentang bersyukur -Peserta didik/konseli dapat mengetahui akibat perilaku tidak bersyukur	ALOKASI WAKTU
2. Metode, Alat dan Media -Metode : Ceramah, Curah pendapat dan tanya jawab -Alat / Media : Laptop, Power Point tentang Dahsyatnya Keutamaan Bersyukur	
3. Langkah-langkah Kegiatan Layanan 1. Tahap Awal/Pendahuluan 1.1. Membuka dengan salam dan berdoa serta menyanyikan lagu Indonesia Raya 1.2. Membina hubungan baik dengan peserta didik (menanyakan kabar, ice breaking) 1.3. Menyampaikan tujuan layanan materi Bimbingan dan Konseling 1.4. Menanyakan kesiapan kepada peserta didik	2 MENIT
2. Tahap Inti 2.1.Guru BK menayangkan media slide power point yang berhubungan dengan materi layanan 2.2.Peserta didik mengamati slide pp yang berhubungan dengan materi layanan 2.3.Guru BK mengajak curah pendapat dan tanya jawab 2.4.Guru BK membagi kelas menjadi 6 kelompok, 1 kelompok 5- 6 orang 2.5.Guru BK memberi tugas kepada masing-masing kelompok 2.6.Peserta didik mendiskusikan dengan kelompok masing-masing 2.7.Setiap kelompok mempresentasikan tugasnya kemudian kelompok lain menanggapi, dan seterusnya bergantian sampai selesai.	5 MENIT

	<p>3. Tahap Penutup</p> <p>3.1.Guru BK mengajak peserta didik membuat kesimpulan yang terkait dengan materi layanan</p> <p>3.2.Guru BK mengajak peserta didik untuk agar dapat menghadirkan Tuhan dalam hidupnya</p> <p>3.3.Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang</p> <p>3.4.Guru BK mengakhiri kegiatan dengan berdoa dan salam</p>	<p>3 MENIT</p>
<p>4.</p>	<p>Evaluasi</p> <p>1. Evaluasi Proses : Memperhatikan proses layanan dengan refleksi hasil masing-masing peserta didik</p> <p>dan Sikap atau antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan.</p> <p>2. Evaluasi Hasil : Evaluasi setelah mengikuti kegiatan klasikal, antara lain: merasakan suasana yang</p> <p>menyenangkan,pentingnya topik yang dibahas, cara penyampaian yang menarik.</p>	

Mengetahui
Kepala Sekolah

Minas, 03 Januari 2022
Guru BK

KHALIDA YUNAS, S.Pd
NIP. 19700502 199512 2 007

SAIFUL AULIA, S.Pd
NIP. -